La Jeune COOP revient à Cowansville pour une deuxième année

Le 13 juin 2020 — Modifié à 15 h 38 min le 7 juillet 2020



Par Xavier Demers



L'équipe de la coopérative jeunesse de Cowansville de l'an dernier lors de l'événement de clôture (Photo: Le Guide - Xavier Demers)

ENTREPRENEURIAT. À partir du 22 juin, les membres de la Jeune COOP de Cowansville, lancée l'an dernier dans la région par l'organisme J'entreprends la relève, reprendront du service. Treize jeunes d'entre 12 et 17 ans auront la chance de «découvrir la gestion d'entreprise tout en encourageant la collaboration entre les membres» tout en offrant leurs services aux citoyens de la région.

«C'est une chance que nous avons de pouvoir offrir le programme aux jeunes cette année, ont mentionné les coordonnatrices de la Jeune COOP de Cowansville, Roxanne Darby et Marybel Daigle Dubé, par voie de communiqué. Compte tenu des circonstances, il était plus qu'important pour l'équipe de faire bouger les jeunes cet été. Nous sommes très heureuses de constater que beaucoup de gens du milieu des affaires sont ouverts à nous apporter un grand soutien, afin d'aider au démarrage de la COOP. Cela nous permettra d'offrir aux jeunes des activités diversifiées et dynamiques, afin de maximiser les apprentissages et les belles expériences.»

Les jeunes auront, entre autres, à prendre des décisions concernant la coopérative, se répartir les tâches et les contrats et former des comités, allant des finances au marketing en passant par les ressources humaines et le service à la clientèle.

«Participer à une Jeune COOP, c'est une opportunité à la fois de travailler, de rencontrer des gens et de vivre une expérience inoubliable, a affirmé l'agente de promotion de l'entrepreneuriat coopératif jeunesse, Hélène Paré. En plus de faire des tâches variées, les jeunes auront la possibilité de découvrir un modèle d'entreprise qui permet de s'impliquer dans les décisions et de participer à la gestion de leur entreprise.»

«Nous sommes toujours à la recherche d'idées pour nos jeunes adolescents cowansvillois, a ajouté la mairesse Sylvie Beauregard. Cet été, ceux-ci pourront développer leur fibre entrepreneuriale en étant accompagnés de coordonnateurs pour les supporter dans les différentes étapes. J'invite les résidents et les entreprises de Cowansville à les encourager en leur offrant des contrats que ce soit pour du gardiennage, pour de l'entretien paysager ou pour un bon nettoyage extérieur.»